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2023．7．25 
港区民大会参加 
近年、参加きら遠ざかっていた区民大会に参加致しました。港区
水泳協会の皆様、ありがとうございました。 

今回は、一年生・二年生のみでエントリーを行いました。 

一年生には、緊張する様子がありました。それもそのはずです。
4月に入部し、本格的に水泳を始めた選手にとっては、初めての
レースとなったからです。 

普段は、室内プールで活動をしています。そのため、屋外プール
でのレースでしたので、泳法によっては、難しい場面がありまし
た。 

ただ、記録はとても良く、一年生の成長がよくわかりました。 

本命は、1ヶ月後の16校大会。 

そこでの飛躍のため、夏の練習に励みます。 
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